



学校通信
第 21 号
衣笠小学校
平成 28 年 10 月 14 日

バスケットボール大会 大健闘！

10月8日(土)に田原中学校体育館において、田原市小学校バスケットボール大会が開催されました。男子は、高松小に34:10、童浦小に27:19で快勝し、決勝へ進出しました。決勝戦は、六連小に大接戦の末28:30の惜敗で2位。女子は、六連小に14:31で惜敗、高松小に26:7で快勝し、3位。夏休みから練習してきた成果をしっかりと発揮できた大会でした。選手の最後まであきらめないプレー、それを支えた大きな声の応援は、衣笠小が一つになって頑張る素敵な光景でした。



避難訓練 実施！

10月13日(木)に避難訓練を実施しました。今回は、休み時間に地震が発生したことを想定して行いました。もしもの時に、一人一人が的確な判断をし、命を守る行動をとることがねらいです。本年度は、1学期に授業中の発生を想定して、2学期に入り下校途中の発生を想定して訓練を行いました。自分の命は自分で守ることができる衣笠っ子に育ててほしいです。



さつまいも 収穫

6月初旬に芽さしたさつまいもの収穫を行いました。4か月がたち土の中ではさつまいもが大きく育っていました。掘り起こすと大きなさつまいもがごろごろ出てきました。10月25日(火)には、祖父母学級が計画されています。焼き芋をしながら昔の遊びでおじいさんおばあさんと交流し、焼き立ての美味しいおいもをいただけそうです。今から楽しみです。

